

**COURRIER DES LECTEURS**

**Les fêtards tournent,  
pas les riverains !**

**MME M. JUND, STRASBOURG :**  
« Dans le débat sur les bruits  
nocturnes au centre de Stras-

bourg, il me semble qu'on néglige un point essentiel. Les fêtards ne sont pas toutes les nuits de l'année autour de la place Gutenberg à faire du ramdam, donc ils estiment qu'ils ont le droit de s'amuser de temps en temps. En revanche, les riverains dorment (en principe) tous les soirs au même endroit. Donc quand chaque soir des fêtards différents font la nouba, ils troublent toujours les mêmes riverains, qui trinquent en continu. Ne les oublions pas

au nom de la sacro-sainte  
liberté des loisirs joyeux. »